



Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista
PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

POR QUÉ NO VOTAR ES PARTICIPAR DEL CAMBIO

La burguesía y sus representantes nos engañan imponiéndonos que cumplamos con nuestro deber cívico con el fin de cumplir sólo con sus objetivos: desarrollar y reforzar sus alianzas con la burguesía internacional para mantener el sistema que les permite llenarse los bolsillos a costa de los trabajadores. Objetivo de unos pocos...

Nos engañan mostrándonos cifras inflacionarias ridículas, impuestas para beneficio de unos pocos, cuando queda a la vista de todos que la pobreza crece diariamente y cada vez se nos hace más difícil llegar a fin de mes.

Demostremos, los trabajadores, que hay una manera diferente de enfrentar a todo este aparato que no deja de mentirnos, reprimirnos e imponernos sus reglas.

La falta de participación demuestra, en la forma más directa, la necesidad de un cambio: ***seamos los trabajadores los que llevemos adelante este cambio.***

**LAS ELECCIONES NO SOLUCIONAN LOS PROBLEMAS DE
LOS TRABAJADORES**

¡NO VOTE!

<http://www.prt-argentina.org.ar/>
<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS/>